

Assemblée diocésaine de fin d'année

L'équipe d'animation diocésaine vous invite à une journée de fin d'année riche par le contenu et par les moments que nous passerons ensemble : Samedi 18 juin au Centre OZANAM de VERSAILLES de 9h30 à 16h30.

Voici les thèmes sur lesquels nous vous invitons à travailler.

Relire notre activité de l'année.

L'EAD a été élue sur la base d'un projet présenté pour 3 ans en juin 2021 et s'est engagée à présenter un bilan chaque année. Nous vous présenterons donc les réussites et les questions à creuser à la suite de notre première année d'activité en fixant des axes essentiels pour l'année à venir.

Vous serez bien sûr sollicités pour donner votre avis sur cette relecture de l'année.

Approfondir le cœur de l'action du CCFD.

Le partenariat international constitue le cœur de la mission du CCFD-terre solidaire et assure sa légitimité pour mener des actions de Plaidoyer.

Ce temps permettra de mieux comprendre la politique menée par le CCFD-terre solidaire aujourd'hui en matière de partenariat international : Comment et sur quels critères sont choisis nos partenaires ?

Un moment sera consacré au bilan de la venue de Felipe pendant le carême 2022 avec comme but : comment mieux utiliser le contact avec les partenaires dans nos missions de sensibilisation locale et de collecte de fonds.

Collecter des ressources financières

Les ressources financières collectées auprès des particuliers constituent le principal moyen d'action du CCFD. Les principaux chiffres de la contribution de nos territoires à cette collecte et leur évolution nous seront présentés pour nous aider à mieux servir cet objectif.

Diversifier nos modes d'actions.

Nous sommes confrontés au vieillissement de notre base de bénévoles et constatons que les générations plus jeunes ne s'engagent pas de la même façon.

Nous aurons à mener ensemble une réflexion sur le thème : Comment nous adapter pour donner envie à de plus jeunes de nous rejoindre. Quel type d'engagement et quelles missions leur proposer ?

Avec des conséquences sur le fonctionnement de nos équipes qu'il nous faudra discerner et mettre en œuvre.

Voilà un programme ambitieux.

Chacun pourra apporter sa contribution : plus nous serons nombreux plus notre diversité pourra enrichir la réflexion puis l'action du CCFD-terre solidaire sur les Yvelines !